

## **L'exposition sur la Résistance dans le Mirandais désormais en ligne :**

**On se souvient du succès remporté par l'exposition présentée au musée de Mirande « Hommage à Emma Saucède et aux Résistantes du Mirandais », vue par plus de 1 000 visiteurs. Conçue par notre compagnon Henri Calhiol, elle était présentée sous l'égide de la SMLH 32 et avait mis en exergue le rôle des guérilleros espagnols et rappelé la sinistre rafle de Juifs dans la bastide le 26 août 1942, en même temps qu'elle rendait hommage à un couple de paysans locaux reconnus « Justes parmi les Nations ».**

**Pour pérenniser cette action mémorielle, l'exposition a été mise en ligne sur le site internet de la mairie de Mirande (partie « mes activités et loisirs », onglet « découvrir Mirande ») :**

**<https://mirande.fr/fr/>**